

Golpe tricolor al PAN

Escrito por Muralsonorenses.com
Martes 15 de Mayo de 2012 18:11

+ Coloca un espectacular sobre su oficina



GUAYMAS, Son., 15 de mayo de 2012.- El PRI "puso una banderilla" al PAN, según el comentario general tras la colocación de enorme lona en una estructura metálica (espectacular) que se posa en el techo de las oficinas que ocupa el Comité Municipal del blanquiazul.

Militantes del partido gobernante en el Municipio comunicaron el hecho al dirigente Francisco López Lucero, quien prefirió eludir a la prensa y llamar a la autoridad municipal, que envió dos inspectores a la sede, tras lo cual salieron y dialogaron con los trabajadores enviados por el PRI a colocar el espectacular del aspirante a alcalde, Otto Claussen Iberri.

Argumentaron que no podían colocar esa lona en el sitio porque la avenida Serdán, donde opera el PAN en un edificio de negocios y oficinas de dos niveles, el reglamento de propaganda prohíbe anunciarse.

Pero fue rápidamente derribado el argumento porque el propio Comité panista tiene pendones, espectaculares y anuncios en edificio, fachada y postes. Además, el propietario de inmueble y

Golpe tricolor al PAN

Escrito por Muralsonorense.com
Martes 15 de Mayo de 2012 18:11

el espectacular dieron su aprobación.

La oficina de Control Urbano dijo que “tendrán que quitarla”, pero el PRI pidió explicaciones y la respuesta es que “los dos partidos deben retirarla”, refiriéndose a la propaganda.

Un dato adicional surgido es que la estructura pertenece a un panista, Oscar González, a quien habrían frustrado su intención de ser candidato a diputado local para favorecer al ahora es alcalde César Lizárraga Hernández y por ello ahora estaría “ayudando” al prisma.